

REPUBLICA DE CHILE
I. MUNICIPALIDAD DE PICA

A C T A N° 28

(Sesión Ordinaria)

En Pica, a diez días del mes de Octubre de 2017, siendo las 18:05 hrs. el Concejo Municipal, se reúne, en la sala de sesiones de la I. Municipalidad de Pica, siendo presidida por el Alcalde de la Comuna, Sr. Iván Infante Chacón, con la asistencia de los siguientes concejales:

*Sr. Rodolfo González Lutino
 Sr. Juan Godoy Apala
 Sr. Patricio Vargas Briones
 Sra. Catalina Cortés Cortés
 Sr. Rodrigo Vargas Briones
 Sr. Angel Olivares Martínez*

Actúa como Secretario en el cargo el Sr. Carlos O’Ryan Vásquez.

Punto de Tabla

Materias Varias

El Presidente del Concejo, Sr. Iván Infante Chacón, abre la sesión en nombre de Dios y la Patria, seguidamente procede a tratar materia varias en el orden siguiente:

Concejal Sr. Angel Olivares Martinez

Interviene dando sus felicitaciones al equipo de la cuadrilla, por los servicios de mano de obra que realizaron en la reparación de la iluminación en la localidad de Matilla, durante los preparativos de Fiestas Patrias le parece importante rescatar lo realizado, dando así, respuesta al problema de luz, que afectaba a dicha localidad.

Concejal Sr. Juan Godoy Apala

Comenta, que estuvo conversando con el Sr. Vilca, respecto al mejoramiento de algunos caminos, lo que permitirá un desplazamiento más expedito y accesible a ciertos lugares de Pica, quién le manifestó que había hecho algunos trabajos y continuaría en mejorar los accesos.-Continúa el Concejal manifestando que se les debe enseñar a los niños del Liceo la utilidad de los áridos en la zona y como proyecto a futuro considerar una planta comunal de áridos, lo que permitiría mejorar los caminos en mal estado, sugiere al Sr. Presidente considerar esta iniciativa. El Presidente del Concejo; indica, que el tema de los áridos, lo está manejando el Sr. Mérida, a través de la oficina de Aseo y Ornato. El Concejal Sr. Godoy; indica, que se debe considerar el tema del estacionamiento frente al Banco Estado, ya que funcionarios municipales ocupan dicho espacio público al estacionar sus vehículos durante el día, debiéndose dar la solución a este problema, ya que, las personas que deben realizar sus diligencias bancarias, deben aparcar sus vehículos y no hay

estacionamiento, por lo que, se debe considerar un plan de mejora en beneficio de los usuarios del Banco Estado. Continúa el concejal; manifestando que el municipio debería contratar un profesional eléctrico certificado, por el tema del TE1, con el fin de obtener la certificación de los comerciantes, feriantes y otros, lo que facilitaría el trámite del TE 1 a los interesados en desarrollar actividades económicas en la comuna y el otro tema es el resguardo de los juegos, se debe colocar letreros, que indiquen, dónde se debe retirar la llave de los juegos, porque está con cadena, se entiende que es para protección de los juegos. El Concejal, reitera el problema de los baños públicos que son necesarios, como apoyo a la actividad turística, son necesarios ubicarlos en la plaza. El Concejal Sr. Godoy, se refiere a los rumores con respecto a la empresa que está haciendo el camino, dicen que la empresa se declaró en quiebra. El concejal Sr. Patricio Vargas; indica que los rumores son falsos, ya que la empresa tiene tres contratos asignados. El concejal Sr. Godoy; manifiesta que en ciertas ocasiones el Alcalde no nombra al cuerpo de concejales en ciertas invitaciones del municipio o actividades y le parece de importancia en considerarlos, ya que, son los responsables de la aprobación de los recursos, que se entregan a la comuna. El concejal Sr. Rodrigo Vargas; apoya al concejal Godoy, porque le parece que el equipo de relaciones públicas no entrega la información completa con respecto a la consideración de los concejales en calidad de autoridades en las actividades representativas del municipio. El Concejal Godoy consulta, por las ventajas y desventajas, por ser zona de interés turístico (ZOIT)., solicitando que mas adelante se le dé respuesta a la consulta.-

Concejal Sr. Rodrigo Vargas Briones

Señala, que en relación a la consulta del Concejal Sr. Godoy, sobre la ZOIT, en la reunión de los comités de vivienda, se mencionó, la inquietud de la gente, del tema, además se hizo un análisis de ciertas situaciones que contempla la ZOIT, Continúa el concejal Sr. Rodrigo Vargas; comentando, que le comunicaron que la cancha de tenis, está detenida, no hay avance en la obra. El jefe de Secplac Sr. Alberto Aburto; informa que hubo problema con el frío de la carpeta, pero se está avanzando en la reparación, según las observaciones, se está rellenando el piso para lograr el nivelado.

Concejal Sra. Catalina Cortés Cortés

Interviene, haciendo entrega del informe de los tres concejales, sobre la participación en la Expo Santa Cruz Bolivia, sugiriendo que se debe ir más preparado a estos eventos, para promover la comuna, además, de llevar más materiales de difusión, lo llevado fue escaso. Otro tema expuesto por la Concejala, es referente a la Feria Pica expone, indicando, que un comunero se acercó a la oficina de turismo consultando, si se iba a realizar la actividad, le respondieron que estaba suspendida, por la venida del Papa. El Presidente del Concejo Sr. Iván Infante; responde, que no será suspendida, quizás se realice, en los días del aniversario de la Comuna, en el mes de Enero. Agrega la Sra. Concejala que los socavones que hay en la calle San Isidro, molesta el tránsito de las personas, a tal situación, se debe tomar una decisión al respecto. Continúa la concejala, indicando que el camino a Matilla necesita más atención en su reparación, esencialmente el que está ubicado bajo la piscina, por el lado sur. Finalmente la Sra. Concejala, manifiesta, que en el Concejo pasado solicitó la documentación de la propiedad de la Posta de Matilla y a la fecha, no ha recibido nada al respecto.

Concejal Sr. Rodolfo González Lutino

Aduce, que faltan 120 mts. de reparación del camino de Matilla, al costado sur de la piscina, indica que le comentaron que se iba a realizar otra etapa de reparación, además, manifiesta, su preocupación, por los juegos infantiles dañados de la plaza Los Limones, igualmente se encuentran las plantas sin regar.

Concejal Sr. Patricio Vargas Briones

Indica, que en el mes de Agosto se aprobó la ordenanza municipal, la que se iba a aplicar en el mes de Septiembre, lo cual, no ha sido así, señalando que en el fin de semana largo en el sector de Resbaladero, se estacionaron autos por ambos lados, se debe enviar la ordenanza a Carabineros, para que se tomen medidas al respecto. Agrega el Concejal que recientemente se logró retirar el stand del Sr. Mamani ubicado al lado de la gruta de Resbaladero y en ese lugar, se debe colocar baldosas y escaños, para dar por terminado el trabajo. Otro punto del Concejal Sr. Vargas, es referente a la materia del camino de la Huayca a Pica, solicitando que se envíe un oficio a Vialidad, invitándolos al Concejo, para que expliquen la proyección del trabajo del camino, la mejora de los estándares de los niveles, el espesor de la carpeta, el tiempo de ejecución y la proyección del camino en cuanto a su duración. Además, el concejal Sr. Patricio Vargas; solicita un sombreadero y baños públicos al interior del Cementerio, en razón, a que se acerca el 1° de Noviembre y es necesario contar con esta implementación, para la comodidad de la gente. El presidente del Concejo; responde, que con relación al camino, habló con la empresa y le dijeron que el camino quedará en perfectas condiciones y con respecto a los sombreaderos, se ganó el proyecto de veredas participativas y considera la ejecución de los sombreaderos. Interviene el concejal Sr. Rodrigo Vargas; sugiriendo, que la comisión de Concejo de infraestructura invite a la empresa y a vialidad, para que informe al respecto. El Presidente del Concejo Sr. Iván Infante; informa, que se envió un oficio a Vialidad, respecto a todo lo que está sucediendo del camino La Huayca-Pica. El concejal Sr. Godoy; comenta, que aún, no se retira el auto quemado en Concova, además le preocupa el proyecto del nuevo mercado considerado su construcción en la calle B. Encalada.

Finalizada las materias varias el Presidente del Concejo Sr. Iván Infante Chacón, levanta la sesión siendo las 19:00 horas.



CARLOS O'RYAN VASQUEZ
SECRETARIA MUNICIPAL